

## Ninguno de los candidatos a la Presidencia convence a la IP (El Financiero 16/04/12)

Ninguno de los candidatos a la Presidencia convence a la IP (El Financiero 16/04/12) Leticia Rodríguez / Isabel Becerril  
Lunes, 16 de abril de 2012 No definen plazos ni acciones para resolver los grandes problemas. Basta de retóricas y de demagogia: Alberto Espinosa Desigaud. Las reformas no son la panacea para lograr un mayor crecimiento. · NO CONVENCEN LOS CANDIDATOS: IP Al sector empresarial del país no le convencen las propuestas de ninguno de los cuatro candidatos a la Presidencia de la República, porque sólo han presentado pinceladas en cada uno de los grandes temas, pero no definen los plazos y acciones para resolver los grandes problemas nacionales, entre éstos el de la inseguridad y el de la educación. Alberto Espinosa Desigaud, presidente de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex), señaló que entre las principales preocupaciones de la iniciativa privada están la informalidad, la seguridad jurídica, el Estado de derecho y la ilegalidad, ya que 98 por ciento de los casos que se denuncian quedan impunes. Otro de los temas que son parte de la agenda del sector empresarial es el del crecimiento económico, donde se requiere avanzar a niveles superiores a 6 por ciento, para poder generar más empleos, sobre todo para los jóvenes que cada vez enfrentan más dificultades para incorporarse al mercado laboral, y que las inversiones, sobre todo de las Pymes, puedan planearse a mediano y largo plazos. En entrevista con EL FINANCIERO consideró que las reformas estructurales no son la "panacea" para lograr un mayor crecimiento, pero sí contribuyen a tener un avance adicional de 1 a 2 puntos porcentuales del Producto Interno Bruto (PIB), ya que generan confianza y estabilidad. Confirió en que la economía cerrará 2012 con un crecimiento superior a 4 por ciento, porque como también es año de elecciones presidenciales en Estados Unidos, esta economía se dinamizará y nos ayudará a nuestro avance. Desde su óptica, no existen riesgos internos que puedan frenar la marcha de la economía en 2012; más bien provendrían del exterior, como la crisis en Europa. Círculo vicioso El dirigente de la Coparmex urgió a los candidatos presidenciales a que especifiquen cómo van a combatir los problemas del país, a ir aterrizando cada una de sus propuestas y promesas, porque "al parecer están tratando de pasar sin comprometerse. "Ya basta de retóricas y demagogia; que nos digan los cómo y los tiempos", porque los mensajes son muy generales y se cae de nuevo en un "círculo vicioso". Citó el caso de la educación y los sindicatos, donde el Partido Revolucionario Institucional no ha definido una posición clara respecto a la necesidad de que los maestros sean evaluados y se publiquen sus resultados. Las respuestas son muy vagas y superficiales, y cuando se le ha preguntado al candidato, Enrique Peña Nieto, todo se lo atribuye al avance económico. Es cierto que el crecimiento puede contribuir a resolver algunas situaciones en materia de educación y de inseguridad, pero no es la "varita mágica" para todo. Hay problemas estructurales, como el de los sindicatos, que se tienen que atacar. Respecto a la inseguridad y las extorsiones comentó que más allá de una "guerra de cifras" por el número de empresas que han cerrado derivado de este problema, el caso es que hay una situación grave que afrontar, y "en los gobiernos del PRI que sí saben gobernar ahí están los problemas", como se ve en diversos estados del norte del país. Aunque también hizo referencia a estados gobernados por el PAN, como Morelos, y algunos que estuvieron en manos del PRD, como Zacatecas y Michoacán. Por otro lado consideró que no habrá problemas poselectorales, como sucedió en 2006 con el candidato de las izquierdas, Andrés Manuel López Obrador. Y aunque pudieran darse algunas reacciones de los candidatos perdedores, en estos comicios presidenciales prevalecerá la congruencia, la paz y la tranquilidad, sostuvo.